
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

校長 十田 孝志  
 本日から，平成二十八年（２０１６年）の新しい学期が始まりました。 

生徒・保護者並びに地域の皆様にあらためて新年のお祝いを申し上げま  
す。さて，二学期の終業式では生徒たちに次のような趣旨の話をしました。 
「一年で一番長く，行事の多かった二学期を皆さんは一つ一つ集中して取 
り組んできました。その分一人一人が成長できているはずです。自分では  

分かりにくいかもしれないので，友だちとお互いに見つけ合ってください。そして，お
互いに褒め合ったり『ありがとう君のおかげで楽しかったよ。助かったよ。』などとい
う感謝の言葉を掛け合ったりして今年を締めくくってください。また，家族や地域の方
にも感謝の気持ちをしっかりと言葉にして伝えましょう。そうやって一年を締めくくり
     良い正月を迎え，新たな希望に満ちた笑顔で三学期に再会しましょう」と 

そして，本日の始業式では全員揃って元気に出発することができ，嬉しいか 

ぎりでした。これから全校生徒・職員で，新たな希望を胸に前進していきた 
いと考えておりますので，保護者並びに地域の皆様方には，今後ともご支援 
並びにご指導を賜りますようお願い申し上げます。 

 
 【始業式での各代表による発表】 

三学期始業式で，４名の生徒がそれぞれ学年・生徒会を代表して冬休みまでの反省と
今学期や今年の目標を発表してくれましたので，以下に紹介します。  
 私は，冬休みの目標を二つ決めました。一つ目は，毎日忘れず計画的に勉強すること
です。もう一つは，早寝・早起き・手洗い・うがいをすることです。良かった点は，毎
日忘れず計画的に勉強ができたことです。あと一つ良かったこと点は，手洗いができた
ことです。改善点は，早寝・早起きができなかったことです。早寝では，自分で時間を
決めていたのに，その決めた時間に寝ることができませんでした。また，早起きでは，
明日何時までに起きようと思っていてもその時間より遅く起きてしまいました。冬休み
の反省を踏まえて，三学期に次のような目標を立てました。まず，早寝・早起きや手洗
い・うがいを毎日することです。目標を達成するために早寝・早起きでは，目覚ましな

どを設定して次の日その時間通り起きられるようにしたいです。また，手洗い・うがい
では，休み時間ごとに手洗い・うがいなどをすれば，インフルエンザなどの予防にもな

ると思うので，しっかり手洗い・うがいをしたいです。学習面では，良い姿勢で先生が
話をしているところを向いて，しっかり話を聞きたいです。勉強時間は，９０分以上し
っかり勉強したいです。                  

一年代表 田中里佳 
 
 私は，冬休みに向けての目標を立てました。学習面では，９０分以上の勉強をするこ
とです。生活面では規則正しい生活を送ることという目標を立てました。  
 学習面では，勉強をする時間を決めて，計画通りに進めることができました。生活面
では，テレビなどを見過ぎて寝るのが遅くなったり，起きるのも遅くなったりと，生活

のリズムが少し悪くなっていました。他には，家のお手伝いをしたり，自分の部屋の掃
除などをしたりすることができました。また，クリスマスやカウントダウンもあって，
とても充実した冬休みを送ることができました。  
 三学期の目標は，期末テストに向けて勉強をすることです。先生の話をしっかり聞い
たり，分からないところがあったら教えてもらったりして復習したいと思います。そし
て，そういうことを続けていこうと思います。また，私は後期の学級の副委員長になり
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ご厚意に感謝いたします！ 

今年も，幸山様と教育委員会の方々に門松

を設置していただきました。当日は雨の中で

の作業をし  

ていただい  

たようでし  

た。立派な  

門松をあり  

がとうござ  

いました。  

ました。委員長のサポートをしっかりして，クラスマッチなどの行事でも学級を盛り上
げられるようにしたいと思います。そして，三年生もあと少しで卒業し，私たちが三年
生になります。これまで，教わってきたことを生かし，私たちも下級生に伝えていこう

と思います。来年には，受験もあるのでしっかり勉強して，合格できるようにがんばっ
ていきたいと思います。                  

二年代表 水本ひなの 
 

 みなさんは冬休みどのように過ごしましたか。私は冬休みの前に目標を立てました。
それは，必ず毎日宿題をするという目標です。宿題を毎日するというのは当たり前です
が，私は長い休みになると最終日までためてしまいがちです。それに受験生なので，こ
の冬休みに復習をしっかりしようと思いました。結果，毎日宿題をし，ためることはな
かったのですが，一つの問題に時間がかかり過ぎたり，短い時間しか集中ができなかっ
たりしました。そして，今日から三学期が始まります。三年生は中学校生活最後の学期

，それに私立の入試まで３週間となりました。私は，冬休みに解けなかった問題がたく
さんあります。その問題を友達，先生方に何回も聞いて解けるようにし，入試に臨みた
いです。この三学期，受験モードに入って焦りや，不安ばかりですが，中学校生活最後
というのも忘れず思い出も作っていきたいです。         

三年代表 福島彩花 
 
 私は，昨年で思い出に残っていることが二つあります。  
 一つは，体育祭です。学年種目の「心をひとつに走り抜け」や「ウギィカテ」では，
練習の時に言い争ったり，ケガが多かったりとハプニングもありましたが，最後にはみ
んな一つになり，全力で走ることが出来て良かったです。 
 もう一つは，三位に入賞した地区駅伝大会です。一年間，駅伝の練習をやってきて，

地区駅伝本番では，自分は最終区としてみんながつないできてくれたタスキをゴールま
で運び総合３位でゴールすることができました。県の駅伝大会では，横断幕も作ってい
ただき，全力で走ることができました。県のレベルも知ることができ，とても良い経験
になりました。 
 私は，新年が明け，二つの抱負を決めました。学校生活面では，保体部の係りの仕事
や行事の準備を忘れず，計画的に行っていくことです。  
 新役員で保体部副部長になったので，部長や各行事の実行委員と協力して，計画，進
行，運営を行い，クラスマッチや体育祭などの大きな行事も成功させていきたいです。
部活面では，６月の奄総体で６位以内に入って，県大会に出場することです。伊仙中と
合同チームなので，一緒に練習できることは少ないですが，高い意識を持って練習し，

奄総体で６位以内に入り，県総体に出場したいです。  
 私たち二年生は，３月で最高学年になります。一人一人がしっかり自覚し，自主的に
行動できるよう，リーダーとして取り組んでいきたいです。そして，犬中の顔として恥
じないよう，一つ一つ責任をもって行動していきたいです。  

 生徒会代表 中 満月 
 

月 日 曜 今 後 の 行 事 予 定  

１ 13 水 鹿児島学習定着度調査・３年実力テスト  

１ 14 木 鹿児島学習定着度調査・３年実力テスト  

１ 15 金 スクールカウンセラー来校（午後） 

１ 17 日 クリーン作戦 

１ 19 月 自立をめざして・給食強調週間～ 23 日  

１ 20 水 生徒朝会 

１ 22 金 給食指導（創意） 

１ 25 月 ふれあいタイム（創意） 

１ 27 水 全校朝会 

１ 28 木 入学説明会 

１ 29 金 生徒会専門部会・代議員会 


